

E-world 2015

Erneut gefordert

[15.01.2015] Wer Unterstützung im Bereich Treuhandinkasso oder Mahntelefonie sucht, wird beim Messestand der Altor-Gruppe auf der E-world 2015 in Essen fündig.

Die Heidelberger Altor-Gruppe, Forderungsmanagement-Dienstleister für die Energiebranche, ist auch in diesem Jahr mit einem Stand auf der E-world (10.-12. Februar 2015, Essen) vertreten. Die Leistungen der Altor-Gruppe für Stadtwerke und Energieversorger umfassen nach Unternehmensangaben das komplette Spektrum des Treuhandinkassos, der Mahntelefonie sowie Leeranlagenbegehung durch einen flächendeckenden Außendienst. Stephan Brückmann, Bereichsleiter Vertrieb und Marketing, erklärt: „Die E-world 2014 war für uns sehr interessant, wir konnten uns als professionellen Partner für alle Produkte des Forderungsmanagements präsentieren und wertvolle Kontakte knüpfen. Da der Bereich Energie seit mehr als 30 Jahren zu den Kernbranchen der Altor-Gruppe gehört, ist die erneute Teilnahme an der E-world 2015 eine logische Konsequenz.“

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world 2015